

APRÈS LA RÉUNION DE LA COMMISSION SYNDICALE DE LA F. A....

Le dernier Congrès de notre *Fédération Anarchiste* avait ouvert à l'action syndicale des perspectives élargies et précises. Issue du Congrès, une *Commission syndicale* devait s'employer à rassembler tous les militants anarcho-syndicalistes pour une action commune et parallèle auprès des travailleurs des entreprises et des militants des syndicats et porter à la connaissance du public les décisions qui seraient prises afin de démystifier le mouvement ouvrier.

La Commission qui s'est réunie a siégé toute une journée. Avaient été invités à ces travaux des représentants des groupes anarcho-syndicalistes, des militants syndicalistes appartenant à diverses Centrales, ainsi que le secrétariat de la *Fédération anarchiste*. Discussions fructueuses, passionnées, parfois contradictoires, d'où sont sortis des résultats positifs. Les représentants de la *Fédération anarchiste* et de l'*Union des Groupes anarcho-syndicalistes* se sont mis d'accord sur un certain nombre de points qui, sitôt ratifiés par les militants, entreront en vigueur.

1- La nécessité de regrouper tous les anarcho-syndicalistes, en vue d'une action commune et concertée d'aspiration libertaire et syndicaliste révolutionnaire en direction des travailleurs salariés.

2- La publication d'un document qui serve de base à la lutte des anarcho-syndicalistes et des syndicalistes libertaires contre le réformisme et la politisation des organisations syndicales traditionnelles.

3- Les limites des accords circonstanciels qu'ils peuvent être amenés à conclure avec les minorités syndicales issues du marxisme.

4- La publication d'un bulletin documenté et nourri d'esprit libertaire qui serve de lien entre les militants libertaires qui luttent au sein des organisations syndicales traditionnelles.

Au cours de cette importante réunion, un large tour d'horizon économique et social a mis en évidence la nécessité pour le mouvement anarcho-syndicaliste et syndicaliste libertaire d'examiner l'évolution économique accélérée de notre époque et de déterminer des revendications à son échelle. Une réunion a été prévue fin janvier à Angers, réunion qui aura pour but de resserrer les liens d'organisation des anarcho-syndicalistes et des syndicalistes libertaires, de mettre sur pied une assemblée générale de tous anarchistes concernés par la lutte dans les entreprises et à travers les syndicats, et d'envisager l'éventualité d'une nouvelle conférence économique

Maurice JOYEUX.

P. S. - Pour tous renseignements sur la Commission syndicale de la F.A., s'adresser à Salamero, Bordeaux (Gironde).
